



BILL GATES

Señor Director:

He leído y escuchado sobre todo en políticos de este país la frase “dar parte de mi sueldo o patrimonio” (Mentiras Verdaderas o Verdades falsas), pero pocas veces en multimillonarios y empresarios alrededor del mundo. El cofundador de Microsoft Bill Gates, está animando a varios magnates al respecto, como ser Elon Musk (Tesla), Mark Zuckerberg (Meta). Por un lado es bueno pero la idea es que no te motiven, sino que el sentimiento de ayudar a los demás te nazca del corazón, del alma, de las entrañas, ya sea mitigando el hambre en la tierra sobre todo en continentes necesitados (sobre todo África), la igualdad en la educación, inversión en medicamentos que hagan frente a las enfermedades o pandemias presentes y venideras, mediación en conflictos bélicos (Rusia-Ucrania, Irán-Israel). Son pocos los que nacieron en cuna de oro y de alguna u otra forma deberían devolverlo a la humanidad en vida, sobre todo en áreas

de la pobreza como dije anteriormente e igualdad en economías por el mundo entero y paliar otras falencias que padecen los países mas necesitados, difícil pero no imposible.

Llegamos a este mundo desnudos y nos vamos tal cual, independiente la forma en que nos encuentre la muerte que es parte de la vida. La mayoría que forman parte de esta elite (Magnates) son millonarios económicamente, pero pobres espiritualmente hablando. Pocos dejan un legado para ser recordados, una obra solidaria, un mensaje escrito o plasmado en la memoria de las personas. Que tu fortuna sirva de algo, donde la codicia y avaricia dos pecados capitales no impidan ayudar al prójimo, lo merezca o no.

Veremos si lo expuesto se hace realidad en un futuro no muy lejano y llevar a cabo tres palabras que me encantan “Libertad, Equidad, Fraternidad”, por el mundo entero.

Boris Cortez
